

## **Bhabinkamtimas Hadiri Rapat PHBN Tingkat Desa Jayagiri Kecamatan Sukanagara**

**Cianjur - CIANJUR.INDONESIASATU.ID**

Jul 14, 2023 - 20:16



Polres Cianjur Polda Jabar - Pada hari Jumat tanggal 14 Juli 2023, Pemerintah Desa Jayagiri mengadakan rapat Pengurus Harian Badan Nasional (PHBN) tingkat Desa Jayagiri di Aula Kantor Kepala Desa Jayagiri, Kecamatan Sukanagara. Rapat ini dihadiri oleh sejumlah tokoh masyarakat dan para ketua RW dan RT, serta dihadiri oleh Ketua PHBN Desa Jayagiri, Bapak Daud, dan Kepala Desa Jayagiri, Bapak Wawan Sutiawan.

Rapat tersebut dilaksanakan dengan tujuan untuk menjalin komunikasi dan kemitraan antara pemerintah desa dan masyarakat, khususnya dalam hal kegiatan yang akan dilaksanakan oleh PHBN Desa Jayagiri. Aipda Agung Subekti, SE, yang bertindak sebagai pelaksana rapat, memberikan sambutan awal untuk membuka rapat tersebut.

Salah satu pokok pembahasan dalam rapat ini adalah tentang pengelolaan anggaran kegiatan PHBN Desa Jayagiri. Polisi RW yang hadir dalam rapat memberikan himbauan kepada Ketua PHBN agar tidak membebankan anggaran untuk kegiatan kepada masyarakat. Hal ini bertujuan untuk memastikan bahwa anggaran tersebut digunakan dengan efektif dan efisien sesuai dengan kebutuhan di dalam desa.

Kapolres Cianjur AKBP Aszhari Kurniawan, S.H., S.I.K., M.Si. menjelaskan, Polisi RW juga memberikan pesan kamtibmas kepada para peserta rapat, terutama dalam pelaksanaan kegiatan bidang olahraga. Polisi RW menekankan pentingnya melaksanakan technical meeting sebelum kegiatan, dengan mengundang para official dan manajer untuk membuat pernyataan atau memorandum of understanding (MOU) yang bertujuan menjaga sportivitas dan keamanan dalam kegiatan olahraga di desa Jayagiri.

Rapat PHBN tingkat Desa Jayagiri diharapkan dapat memberikan pemahaman yang lebih baik mengenai pengelolaan anggaran kegiatan PHBN dan pentingnya menjaga sportivitas serta keamanan dalam berbagai kegiatan di desa tersebut. Kepala Desa Jayagiri, Bapak Wawan Sutiawan, menyampaikan apresiasi atas kerja sama dan partisipasi seluruh warga desa dalam meningkatkan kualitas kehidupan di desa Jayagiri. Rapat ini diharapkan menjadi langkah awal yang baik dalam mewujudkan kemajuan dan kesejahteraan bagi warga Desa Jayagiri.